



Estudiantes de la Ufro realizan atenciones odontológicas en Pitrufquén

● La Junta de Vecinos Los Esteros fue el lugar donde por una semana, estos jóvenes llevaron salud bucal gratuita, apoyados por los profesionales de la Clínica CUBAMED, quienes realizaron atenciones y consultas médicas a más de 40 personas del sector Ultraestación, en una de las acciones voluntarias más masivas del año, fruto de un convenio firmado por el municipio, a través de la alcaldesa Jacqueline Romero, con la agrupación ASOCEO y CUBAMED.

Francisca Lobos, encargada de la agrupación ASOCEO, aseveró que es primera vez que este operativo se realiza en la comuna. "Estamos muy satisfechos con este operativo. Hemos tenido muy buenos testimonios de la gente atendida. Pudimos realizar desde limpiezas dentales, aplicaciones de sellantes, tratamiento de caries hasta extracciones de piezas; atenciones bastantes completas y con el objetivo de suplir la necesidad de más de 200 pacientes".

LLAMADO

La agrupación ASOCEO, en 15 años de Trabajo en Invierno, ha recorrido la región con estos operativos, sin embargo, reconocen que es el año de mayor cobertura gracias a la reciente adquisición de nuevos insumos dentales y la adjudicación de proyectos.

La iniciativa fue visitada por la alcaldesa Jacqueline Romero, quien valoró el compromiso de estos futuros odontólogos. "El hecho que dejan sus vacaciones para llevar salud bucal gratuita a la comunidad es un compromiso muy grande con su profesión y con la población que más lo necesita".

Asimismo, Constanza Romero, directora del Departamento Jurídico de la Municipalidad, señaló que "estamos muy contentos por los resultados de este convenio tripartito firmado con el objetivo de acercar los servicios a los vecinos". ☞